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本报讯（记者 张宁）昨日，河南省中国画学会在
洛成立，并举办首届学术展。

河南省中国画学会由从事中国画研究的专家、学
者自愿组成，是集专业性、学术性、公益性于一体的艺
术团体。学会成立后，将在推动中国画创作及理论研
究、提升“中原画风”在国内及国际文艺格局中的地位
方面发挥重要作用。

当天，河南省中国画学会举办了首届学术展，共展
出马国强、王威、方照华等著名画家的画作204幅。作
品涉及花鸟、山水、人物等题材。本次画展将持续至26
日，感兴趣的市民可前往中国国家画院龙门美术中心

（希望路与东堤顶路交会处）免费观展。
中国画学会会长郭怡孮，河南省美协主席马国强，

中国画学会、中国美术家协会、湖北省中国画学会、
河南省文联、河南省美术家协会等相关负责人，我市领导
吴中阳、杨炳旭、魏险峰、谢留峰、李钢锤等参加相关
活动。

首届学术展可免费观展

省中国画学会在洛成立

本报讯（记者 常书香 通讯员 宋红伟）昨日，
2015·河洛文化学术研讨会在洛阳理工学院举行。研讨
会由市社科联、洛阳理工学院主办，市河洛文化传承与
创新研究中心承办，主题为“河洛文化与‘一带一路’”。

中国社会科学院考古研究所原所长、中国河洛文
化研究会副会长刘庆柱，省社科联副主席王喜成，市领
导杨炳旭、陈卫平、吉振华等出席研讨会。

市委常委、宣传部部长杨炳旭在致辞中表示，作为
丝绸之路经济带的重要节点城市，洛阳要充分发挥历
史文化资源优势，以文化引领发展，以文化促进发展，
以文化服务发展，尽快融入“一带一路”发展战略；要加
强河洛文化中的帝都文化、根文化、大一统文化的研
究，加强河洛文化与“一带一路”的关系研究，挖掘河洛
文化的丰富内涵，为洛阳市乃至整个河洛地区加快融
入“一带一路”发展战略奠定坚实基础、创造有利条件。

来自省内外的 200 余名专家学者围绕弘扬河洛
文化，推动洛阳全面融入“一带一路”战略等积极建
言献策。

河洛文化与“一带一路”
学术研讨会举行

本报讯（记者 白云飞 通讯员 何燕）19日至昨
日，根据省人大常委会工作部署，漯河市人大常委会副
主任、市总工会主席陈平带领部分驻漯河市省人大代
表来洛进行异地集中视察。

漯河市人大常委会副主任宗万志、漯河市政协副
主席赵改焕等参加视察活动。我市领导陈卫平、娄会
峰、陈淑欣、王琰君、马志强等参加活动。

在洛期间，视察组听取了洛阳市政府、市中级人民
法院、市人民检察院的工作汇报，视察了中船重工第七
二五研究所、火炬大厦展厅、普莱柯国家工程技术中
心、中航锂电公司、双瑞特装产业基地、中信重工高端
装备制造工业园、中意研究院、贞观万亩牡丹种植基
地、隋唐洛阳城国家遗址公园等，对我市经济社会发展
情况给予高度评价。

视察组表示，面对复杂严峻形势，洛阳一举扭转
经济连续六年下行态势，实现逆市上扬，成绩令人振
奋，这充分说明了洛阳的战略决策是正确且富有成
效的，特别是洛阳当前着力实施的创新驱动、产业转
型、开放合作、生态建设、文化复兴等重点工程，将使
洛阳经济社会发展更具活力和后劲。漯河将进一步
加强与洛阳的交流与合作，推进优势互补、互利双
赢，实现共同发展。

部分驻漯河市
省人大代表来洛视察

本报讯（记者 常书香 通讯员 张战杰）昨日上
午，洛阳沃德福机器人科技有限公司与洛阳职业技术
学院签订校企合作协议，双方将在高端智能装备制造
业人才培养方面进行深度合作。

根据协议，双方将联合成立洛阳职业技术学院机
器人制造与维修学院，由教师、技术人员和行业专家共
同组建专业教学指导委员会，进行人才“订单”式培养；
沃德福公司根据发展需要，将部分生产加工任务转移
至洛阳职业技术学院，洛阳职业技术学院建立“校中
厂”，实现校企融合发展。

副市长陈淑欣、洛阳职业技术学院党委书记李大
伟等参加签约仪式。

沃德福“联姻”
洛阳职业技术学院

本报讯（记者 李三旺 李东慧 特
约通讯员 周中强）前不久，亚洲新能源

（中国）有限公司投资10亿元的100MW
太阳能光伏发电项目，在伊川县产业集
聚区破土动工。该项目的建设，对于伊川
县加强新型能源开发利用和优化能源结
构具有十分重要的意义。

这个重大项目的落户，是伊川县确
定重点发展十大产业结出的硕果之一。

“‘拾到篮子里都是菜’是不行的，招
商工作必须明确重点和方向。”伊川县委
书记侯占国说，为了避免开放招商工作的
盲目性、随意性和无序性，去年，伊川县将
开放招商纳入全县经济社会发展大局加
强统筹，对确定的铝精深加工、电子信息、
汽车及零部件等十大重点产业进行招商。

今年 4 月，投资 20 亿元的华美国际
商城项目在伊川县开工建设。该项目将
重点建设伊川县首个一站式大型商业综
合体。伊川县招商局相关负责人告诉记
者，今年前10个月，伊川县先后引进招商

项目23个，项目总投资121.8亿元，其中
近 80%为十大重点产业项目，投资额占
全部项目投资额的69.5%。

累累硕果的背后，是一次次艰辛的
付出。

今年 5 月中旬，伊川县相关部门得
知，江苏协鑫集团有意在全国进行战略
布局。协鑫集团是一家以清洁能源及能
源相关产业为主的国际化综合性能源集
团，是全球领先的光伏材料制造商。市、
县主要领导先后6次到协鑫集团进行对
接，并邀请该集团负责人先后3次到伊川
实地考察。在得知该集团已在宁夏集中
投资的情况下，伊川县仍积极沟通，大力
争取，终于在今年 7 月正式签署合作协
议，计划建设以光伏发电为中心的系列
大型新能源开发项目。

今年以来，伊川县主要领导外出参
与招商活动 23 次，接待客商 32 批，促进
了一批重大项目在伊川落地。

这段时间，洛阳微电子产业园总经

理郭金娥心里的一块石头终于落了地，
因为困扰企业发展的资金有了着落。

“这得感谢伊川县的大力支持。”郭
金娥说，当年企业落户伊川县时，当地政
府并没有承诺为企业提供资金上的支
持，但当企业遇到困难时，伊川县还是积
极进行协调和支持，目前已经为我们的
芯源半导体项目协调银行贷款1.6亿元，
解了我们的燃眉之急。

得到伊川县大力支持的，还有洛阳
芯海科技发展有限公司。该公司在伊川
县的积极协调下，获得2000万元银行贷
款，为公司的健康发展注入了新的活力。

伊川县确定十大重点产业后，先后
对应成立了10个产业发展指挥部，根据

每个产业的不同状况和发展需要，专门
设立不同的产业发展基金，搭建政府主
导发展平台，对企业新上合作项目进行
开业补助、贷款贴息和定向扶持。

此外，伊川县还根据十大重点产业
招商计划，从每个行业遴选 5 家至 10 家
重点企业，直接参与开放招商优惠政策
的制定、对外合作项目的选取与论证，直
接领受和承担招商任务，做到产业发展
与企业发展方向的无缝衔接，逐步引导
企业走到开放招商前沿，实现了行政驱
动主导和企业主体参与的高度融合，确
保了招商质量。

突出招商重点、确保招商质量，伊川县
的产业集聚高地正在筑起。

突出招商重点 确保招商质量

伊川：盯紧十大产业促产业集聚

本报讯（记者 王蕾）昨日，新安县举办
首届电商购物节，中州农商网同步开通上线。

今年4月，新安县获批成为电子商务
进农村综合示范县，在此基础上，新安县

大力推动农村电子商务发展，打造电子商
务进农村运营服务中心，开展农产品电子
商务培训、传统企业触网转型等工作。

中州农商网是新安县为整合该县的

农特产资源重点打造的一个优质农产品
信息发布、交易平台。通过该平台，新安县
特产烫面角、朝天椒、介庄大黄杏等特色
产品可销往全国各地。

新安县首届电商购物节开幕

（上接01版）
下一步，我市将积极探索建立参政

议政直通车制度，积极引导、鼓励各民
主党派、无党派人士将重要意见、建议
直报中共洛阳市委，同时还要建立各民
主党派、无党派人士意见、建议跟踪落
实反馈制度，进一步建立健全协商反馈
机制。

记者：如何进一步加强政协协商民
主制度和机制建设，更好发挥人民政协
在发展协商民主中的重要作用？

庞明新：前段时间，我市出台了《中共
洛阳市委关于进一步加强人民政协工作
的实施意见》，对充分发挥人民政协作为
协商民主重要渠道和专门协商机构作用，
推进政协协商民主建设做出具体部署。

在具体操作方面，我们制定了《政协
洛阳市委员会协商座谈会工作办法（试
行）》、提案办理协商操作办法、双月协商
座谈会等制度，使政协协商活动更加规
范。先后围绕“洛河伊河截污治理，提升
水域质量”“简政放权，提高行政审批时
效”“依法行政，促进法治政府建设”“推
进机器人及智能装备产业发展，打造洛
阳王牌产业”等专题召开协商座谈会，邀
请市政协委员、专家学者、民主党派和无
党派人士参加协商，市委、市政府领导和
市直有关部门负责同志到会听取意见、
建议，发挥了重要的参政议政作用。此
外，市政协还积极开展常委会议协商议
政、对口协商、界别协商、提案办理协商
等活动，不断加大协商密度。

下一步，市政协将积极借助互联
网、新媒体等便捷条件，积极拓展协商
渠道，尝试运用网络议政、远程协商等协
商新形式，不断强化政协协商的体制机
制建设。

本报记者 李东慧 特约通讯员 杨
鸿雁

本报讯 昨日 22 时许，一架春秋
航空公司执飞的航班从洛阳北郊机场
起飞，于当地时间凌晨2时40分抵达
泰国曼谷。这是我市首条国际定期直
飞航线。

自昨日起，原沈阳至洛阳航线向南
延伸至泰国曼谷，形成沈阳—洛阳—曼
谷航线，由春秋航空公司执飞，采用空
客A320机型，每周四班，每周一、三、
五、六执飞。该航线开通后，和我市
互通航班的城市将达到16个。

该航线的开通标志着洛阳航空旅
游事业开始与国际接轨，为“让世界重
回洛阳”开启了绿色便捷通道。洛阳
旅游发展集团作为该航线签约合作
方，在确保该航线稳定持续执飞的同
时，目前正在努力接洽商谈更多惠民
便民国际航线。

记者 李东慧 通讯员 刘文涛 刘
浩 文/图

我市开通首条国际定期直飞航线
洛阳至曼谷航班昨晚首飞，今后每周定期四班

昨日，在位于高新区的洛阳金鹭硬质合金工具有限公司项目湿磨车间，工作人员正在察看设备运行情况。
该项目由厦门钨业股份有限公司投资30亿元建设，主要产品为钨粉末、凿岩钎具、硬质合金大制品等，一期工程生产规模为

年产3000吨高性能钨粉、2500吨碳化钨粉、2000吨混合料、2000吨硬质合金和1580万支矿山工程工具等，将成为我市新材料产业
亮点。目前，该项目已顺利投产，产品已出口到美国、德国等国家。 记者 潘郁 通讯员 王思臣 马红霞 摄

本报讯（记者 王妍）昨日，洛阳日报
报业集团与市旅游发展委员会签署战略合作
协议。双方将在促进我市旅游业繁荣发展、
强化洛阳旅游营销方面强强联合、共同发力。

在加快建设名副其实的中原经济区副

中心城市进程中，旅游业的重要作用不可
或缺。当前，我市旅游业正处在快速发展的
关键期，亟须进一步引智聚力、转型升级。

洛报集团作为我市传播力最强、影响
力最大的媒体集团，拥有丰富的媒体渠

道、优秀的人才队伍和先进的营销理念，
能够从宣传、包装、技术、营销等多方面为
洛阳旅游业提供动力和保障。洛报集团将
利用纸媒、互联网媒体、移动互联媒体、户
外媒体等资源，在旅游服务信息发布、旅

游活动组织、旅游宣传推广、旅游市场营
销、旅游舆论监督等多方面与市旅发委进行
合作，共同推动我市旅游工作迈上新台阶。

洛报集团、市旅发委相关负责人参加
签约仪式。

洛报集团与市旅发委签署战略合作协议

打造我市新材料产业亮点

【你好，洛阳】 我市启动冬
季大气污染防治专项行动。10
月，洛阳空气质量居全省首位，
但近段时间，洛阳的天空总是灰
蒙蒙的。尽管环保部门解释说

“是雾不是霾”，但主动采取措施
让空气尽量好一点，才是对公众
期待的最好回应。大气污染防
治不可能一蹴而就，但是，只要
我们拿出决心和行动，蓝天就会
常在！

航线开通仪式现场航线开通仪式现场


